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Considerato che:

Soìvay, grazie ad una campagna di denuncia nazionale, ha annunciato

l'eliminazione del tensioattivo PFOA dalle lavorazioni spinettesi. Questa sostanza,

tuttavia, continua ad essere rinvenuta con soglie preoccupanti nelle analisi del

sangue;

in base alle informazioni in nostro possesso, sul C6O4 e ADV l'ARPA non ha

ancora effettuato alcun campionamento ambientale;

sempre in base alle informazioni in nostro possesso, nessun ente ha provveduto

ad avviare un approfondimento in merito e ad istaurare un dialogo con l'ASL, per

ottenere informazioni più dettagliate circa ì Referti epidemiologia.

Valutato che:

le sostanze rinvenute nel sangue dei lavoratori della Solvay di Spinetta

Marengo, evidentemente avvelenano anche l'ambiente esterno allo stabilimento e

presumibilmente sono riscontrabili nel sangue dei cittadini;

INTERROGA

la Giunta regionale per sapere se ritiene necessario,

intervenire perché vengano resi pubblici il Referto epidemiologico e l'Indagine

epidemioiogica della Fraschetta;

un'ispezione ISPRA/ARPA all'interno dell'azienda;

un'ispezione accurata degli impianti per comprovare il rispetto di tutti i parametri e

le soglie secondo cui sono stati autorizzati;

un'ispezione dell'Ispettorato del Lavoro;

intervenire affinchè venga avviata un'indagine epidemioiogica specifica, concertata

con tutti gli interessi coinvolti, pagata con i soldi dell'azienda, sui lavoratori e sulla

popolazione residente nei pressi dell'impianto.
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